

<2年生>

5月15日から17日の日程で修学旅行に行ってきました。みんなでさまざまな体験をし、たくさんの楽しい思い出を作ることができました。経験したことをこれからの生活の中で生かしていけたらと思います。

～修学旅行の思い出～

【USJ】



【金閣寺】



【清水寺】



【東大寺】



～感想～

1日目に東大寺に行きました。大仏は思ったよりも大きかったです。2日目には、USJに行きました。一番迫力があつたのは、ハリーポッターです。夜には、たこ焼きを食べました。熱くて火傷しそうでした。3日目には、金閣寺と銀閣寺と清水寺に行きました。銀閣寺は、行ったことあつたけど金閣寺と清水寺は、行ったことがなかつたので楽しみでした。金閣寺は、写真より輝いていました。清水寺は、思ったよりも高くなかつたです。

～防災出前授業（5月21日）を受けての感想～

一番心に残っているのは、ファミリータイムラインをしたことです。それを行ったことで、警戒レベルに合った行動を確認することができて良かったです。

保護者の皆様へ

日頃の本校教育活動へのご理解、ご協力に心から感謝申し上げます。修学旅行の際にはお見送り、お迎え等ありがとうございました。おかげをもちまして充実した修学旅行となりました。この修学旅行で学んだこと、感じたこと、そして何よりも仲間とともに過ごしたこの3日間の経験をこれからの学校生活に生かしていってほしいと思います。